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الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
02 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

08:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21104

ـــــــــــــــــــ

الفتوى الحق ف قوله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

فسؤال يطرح نفسه: مت خاطب اله عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم بهذا الخطاب: {واذْ قَال اللَّـه يا
عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَـٰهين من دونِ اللَّـه قَال سبحانَكَ ما يونُ ل انْ اقُول ما

لَيس ل بِحق ان كنت قُلْتُه فَقَدْ علمتَه تَعلَم ما ف نَفْس و اعلَم ما ف نَفْسكَ انَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾
نتك تَنفَّيا تَوفَلَم يهِمف تما دشَهِيدًا م هِملَيع نتكو مبرو بر دُوا اللَّـهبنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتم

زِيزالْع نتنَّكَ افَا ملَه رن تَغْفاكَ وادبع منَّهفَا مهذِّبن تُعشَهِيدٌ ﴿١١٧﴾ ا ءَش لك َلع نتاو هِملَيع يبقالر نتا
الْحيم ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة]؟

والجواب: ذلك الخطاب ف محم التاب يأت تأويله عل الواقع ف يوم البعث الأول فخاطب اله عبده
ه موسيوم البعث الأول والرجعة، كما خاطب نبي الدنيا ف ابن مريم من وراء الحجاب ف المسيح عيس
من قبل ف الدنيا من وراء الحجاب وذلك بعد بعث الافرين من أهل التاب جميعاً ورجعتهم إل الدنيا

لقضاء الحياة الثانية ف التاب، ومن ثم يؤمن أهل التاب من النصارى واليهود بالمسيح عيس ابن مريم
هِملَيونُ عي ةاميالْق مويو هتوم لقَب بِه نَنمولا لَيتَابِ اْال لها ننْ ماو} :ه تعالجميعاً. تصديقاً لقول ال

شَهِيداً} صدق اله العظيم [النساء:159].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {عس ربم ان يرحمم وانْ عدتُّم عدْنَا وجعلْنَا جهنَّم للْافرِين حصيرا}

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21104
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صدق اله العظيم [الإسراء:8].

نَفْس ا فم لَمتَع} :ه تعالقول ال ف برد المسيح عيس وكذلك أراك يا ضياء تحاجِج ناصر محمد اليمان
و اعلَم ما ف نَفْسكَ انَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم، ومن ثم يقول ضياء: "وكيف
علمت أنت بما ف نفس اله يا ناصر محمد؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد وأقول:

وهل يا ضياء أفتاكم ناصر محمد اليمان أنه يعلم بجميع ما يدور ف نفس اله سبحانه! فلا علم ل إلا بما
علمن رب ف محم كتابه، وإنما علمت بحال ما ف نفس رب من الحزن والأسف والتحسر عل عباده

:ه تعالعليهم من خلال قول ال هم، فعلمت بمدى حسرة ربالذين ظلموا أنفسهم فأهل
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فما يقصد اله تعال بقوله: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}؟ فهل هذا يعن أنّ الحسرة ه ف نفس رب عل عباده
من جميع الأمم الذين كذبوا رسل ربهم فأهلهم؟ وهل يحق لنا أن نتحسر عليهم فنسع إل إذهاب حسرتنا

عليهم بهداهم، أم الحق أن نسع إل إذهاب حسرة من هو أرحم بعباده من، اله أرحم الراحمين؟ والجواب:
إذا سعينا لتحقيق الهدى للناس بسبب الحسرة ف أنفسنا عليهم فلن يحقق اله لم هداهم أجمعين كونم لم
تتفروا بحال من هو أشدّ حسرة منم عل عباده اله أرحم الراحمين، ولذلك قال اله تعال مخاطباَ نبيه
الذي ياد أن يذهب نفسه عليهم حسرات فقال: {فَانَّ اله يضل من يشَاء ويهدِي من يشَاء فََ تَذْهب نَفْسكَ

علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

َلكَ عنَفْس عاخلَّكَ بفَلَع} :ه تعالف عليهم. وقال اله فلا تذهب نفسك من شدة التأسه لنبيوكذلك قال ال
بتَذْه ََف} :ه تعالفانظر لقول ال ،[هف:6ال] ه العظيمفاً} صدق السدِيثِ اذَا الْحنُوا بِهموي نْ لَما مآثَارِه
نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم، ومن خلال ذلك علمت كيف حال ما ف نفس رب من الأسف

والحزن والتحسر فقلت ما دام عبد من عباد اله هذا حاله ياد أن يذهب نفسه عل الناس حسرات، فيف
بحال ما ف نفس رب من هو أرحم بعباده من عبده؟! كونه بالعقل والمنطق بما أنّ اله أرحم الراحمين فلا
،قلوب عبيده بفارقٍ عظيم أعظم من الرحمة ف ه هنفس ال راً بسبب صفة الرحمة فبدّ أنّه أعظم تحس
فيف يا ترى حال رب فهل هو كذلك يتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذَّبوا برسل ربهم فأهلهم
:ه تعالقول ال هذا التساؤل ف تاب علم المح ه تصديقاً لوعده لرسله بالحق؟ فوجدت الجواب فال
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].
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هِملَيكَ عنَفْس بتَذْه ََف} :ه تعالقول ال ه نبيه أنْ يذهب نفسه عليهم حسرات فال ن لماذا نهول
حسراتٍ} صدق اله العظيم؟ والجواب: كونه ليس بأرحم من اله عل عباده حت يهديهم اله من أجله
بسبب تحسر محمدٍ رسول اله عل العباد كونه ليس بأرحم من اله؛ بل حسرة اله ف نفسه عل عباده

الذين أهلهم بظلمهم من كافة الأمم ه أعظم. ألا واله لو علم أنبياء اله ورسله بحال ما ف نفس رب من
الحسرة والحزن والأسف عل عباده لما دعا نب عل قومه ولصبروا الدهر كله مهما لاقوا من الأذى ولنهم
يتحسرون بادئ الأمر عل العباد، ولن رحمتهم محدودة وصبرهم ينفد ومن ثم يجأرون إل ربهم فيدعون
ذَابۇاْ الْعري َّتنُواْ حموي فَلا قُلُوبِهِم َلع اشْدُدو هِمالوما َلع سنَا اطْمبر} :ه موسال عليهم كما دعا نب

الاليم} صدق اله العظيم [يونس:88].

وكذلك الأنبياء يتحسرون عل عباد اله بادئ الأمر ومن ثم ينفد صبرهم فيقولون: {ربنَا افْتَح بينَنَا وبين قَومنَا
بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين} صدق اله العظيم [الأعراف:89].

وقال اله تعال: {واستَفْتَحوا وخَاب كل جبارٍ عنيدٍ ﴿١٥﴾ من ورائه جهنَّم ويسقَ من ماء صدِيدٍ ﴿١٦﴾
يتَجرعه و ياد يسيغُه وياتيه الْموت من كل مانٍ وما هو بِميتٍ ومن ورائه عذَاب غَليظٌ ﴿١٧﴾} صدق

اله العظيم [ابراهيم].

وذلك ليس إلا العذاب ف النار من بعد الفتح وهو العذاب البرزخ فتصوروا كم من الأمم بهذا الحال ف نار
جنب ربهم، ولذلك تجدون أن الحسرة جاءت عل ما فرطوا ف جهنم وقد صاروا نادمين ومتحسرين عل
المعذبين من عباده فقط ف نار الجحيم، كونه سن الغضب ف نفس تعال من بعد البطشة الأول؛ ذهب
غيظه وغضبه ومن ثم حلَّت الحسرة ف نفسه من بعد أن علم أنّهم نادمون عل ما فرطوا ف جنب ربهم،
ولذلك قال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولا يمن أن تجتمع الحسرة والغضب، وإنما الغضب يستمر ما داموا معرضين عن داع الحق من ربهم
ه ومن ثم تحلجنب ال ما فرطوا ف ه وأذهب غيظه وانتقم منهم ومن ثم يتحسرون علهم الإذا أهل حت
ه عليهم من قبل أن تأتنفس ال الحسرة ف ه عليهم من بعد ذلك فقط كونها لن تأتنفس ال الحسرة ف
الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن ثم تأت الحسرة عليهم بعد علمه بندمهم ومن ثم

تحدث الحسرة ف نفسه فقط عل الذين أهلهم اله من الأمم المذبين برسل ربهم، ولن امل هذه الآية أبداً
كونها البرهان المبين: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾
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وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف أحباب رب العالمين الذين تساوى حبهم لربهم كدرجة حب الرسل لربهم، ولم نفتِ أنّ الرسل
أكثر حباً له من المهدي المنتظَر وأنصاره كما وجدت أحد الأنصار يظن أن أفتيت بذلك أنّ أنصار

المهدي المنتظَر أقل حباً له من حب الرسل لربهم حاشا له؛ بل إنّ القوم الذي وعد اله بهم ف محم
كتابه أشدّ حباً له كمثل شدة حب الرسل لربهم فنحن نتساوى معهم ف حب اله كونه الحب الأعظم للرب

هو برهان الإيمان ف القلب. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين آمنُوا أشدّ حبا له} صدق اله العظيم
[البقرة:165].

ولا نخرج عن الموضوع ولن الرسل لم يعلموا بحال ما ف نفس اله كمثل المسيح عيس ابن مريم قال:
{تَعلَم ما ف نَفْس ولا اعلَم ما ف نَفْسكَ} صدق اله العظيم [المائدة:116].

وكذلك ناصر محمد اليمان لا علم ل بما ف نفس رب إلا بما علمن رب ف محم كتابه، وقد أخبرتم
:ه تعالقول ال عباده ف نفسه عل ه بالحسرة فر فتوى الفمن ذا الذي ين بالحق نفس رب بحال ما ف
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف قوم يحبهم ويحبونه بصدور هذه الفتوى عن المهدي المنتظَر بالبيان الحق للذِّكر الت لم يحط
بها أنبياءه ورسله، من ثم قال قوم يحبهم ويحبونه: "فما الفائدة من جنة النعيم والحور العين وأحب حبيب

حت العالمين متحسر وحزين؟". ثم جأروا وقالوا: "رباه لا تظلمنا فبعزتك وجلالك لن نرض أنفسنا رب إل
ترض، فيف نون سعداء ف جنة النعيم والحور العين والقصور وأنهار العسل والخمر واللبن وقد علمنا

عباده الذين ظلموا أنفسهم؟". ثم يقول أحدهم: "فما ذنب ر وحزين علأن حبيبنا ليس بسعيدٍ مثلنا بل متحس
يا إله حت أكون تعيساً وحزيناً إلا إن أحبك حباً شديداً، فيف أكون سعيداً ومسروراً ما لم ين من

أحببت سعيداً مسروراً؟ ولن علمت مما علَّمن المهدي المنتظَر أنك حزين ومتحسر ف نفسك عل عبادك
منذ آلاف السنين الليل والنهار ولو كنت تنام يا إله أو تسهو أو تنس لان الأمر أهون ف نفسك، ولنك

الح القيوم لا تأخذه سنة ولا نوم، إنا له وإنا إليه لراجعون".

يا حسرت من حسرة رب ويا حزن من حزن رب ويا أسف من أسف رب، ورجوت من رب بحق لا إله إلا
هو أن لا يجيب دعوت عل الأمة إن نفد صبري يوماً ما ولن ينفد بإذن اله حت لو استمرت دعوت ألف

ضعف عمر الحياة الدنيا وتعمرت ألف ضعف الحياة الدنيا فسوف أصبر وأصابر وأرابط حت يحقق ل اله
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هدف المنشود رب الوجود ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

المسلمين ولا عل ه أن لا تدعوا علم باله.. يا قوم يحبهم ويحبونه أستحلفه.. يا أحباب الويا عباد ال
أحد من الافرين الذين لا يعلمون بالحق من ربهم، كون اله إن أجاب دعاءكم فأهلهم فسوف تزيدون

الحسرة ف نفس اله أرحم الراحمين، وإن أقسم باله العظيم أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين، فمن ذا الذي
هو أرحم من اله أرحم الراحمين؟ فليتصور أحدكم لو أنّ ابنه عصاه ولو حت قام بضربه ومن ثم أهلك اله
ولده فاطّلع الوالد عل ولده فرآه يصطرخ ف نار جهنم من عذاب الحريق، فتصور أيها الوالد عظيم حسرتك
ف نفسك عل ولدك فلن يبق من الغيظ والغضب عليه شء ف نفسك كونه قد ذهب غيظك بسبب ما رأيت

ما حدث له، ومن ثم حلت الحسرة ف نفسك عل ولدك وأنت تراه يصطرخ ف نار جهنم صراخاً شديداً
يقطع من قلبك ويزلزل جوارحك وشعرت بحسرة شديدة عل ولدك فلذة كبدك الذي يصطرخ أمام عينيك

ف نار الحريق، ومن ثم نقول لك: أيها الوالد الرحيم وأيتها الأم الأرحم قد علمتم بعظيم حسرتم ف أنفسم
عل وليدكم فما بالم بمن هو أشدّ حسرةً منم عليه اله أرحم الراحمين؟ ولن ولدكم يائس من رحمة ربه،

فلتقل الأم: "اللهم إنك أرحم بولدي من ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، اللهم أغفر لولدي ولجميع
م بصفة الرحمة فه: "ما دمتم أقررتم وأيقنتم الأموات المسلمين برحمتك يا أرحم الراحمين". فيجيب
نفسه أنه حقاً أرحم الراحمين فلا تلهم رحمتم عن التفر ف حال من هو أرحم بعباده منم، اله أرحم
الراحمين".. فهل أنتم موقنون؟ فشدوا أزر المهدي المنتظَر لهدى الناس أجمعين الأحياء منهم والأموات

.مستقيم صراط ةً واحدةً عله الناس أميجعل ال افرين حتالمبعوثين من ال

ولسوف يصدر من بيانٌ نبين فيه كيف استطاع الشيطان وأولياءه أن يصدوا الأمم عن الصراط المستقيم
من البداية إل النهاية، حت يتبين للعالمين كافة مر الشيطان ليحذروا مرهم ويفشل الشيطان وخططه

أجمعين من بعد بعث المهدي المنتظَر خليفة اله الأكبر خصم الشيطان الأكبر وإن له لبالمرصاد بإذن اله
الواحد الأحد سوف أنقذ الأمم من فتنة المسيح الذاب، فتنة الأحياء والأموات المبعوثين الذي يريد أن

يفتنم أجمعين إلا ما سبق إنقاذه من قبل الرسل، وما انقذ إلا رهط قليل. وأكثر الناس أعرضوا عن اتباع
رسل ربهم وآمن بالرسل قليل، ولن للأسف أن القليل كذلك لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون، بسبب

المبالغة ف رسل اله إليهم من بعد موتهم فتشرك الأجيال المؤمنة باله بسبب المبالغة ف عباد اله
المرمين ولم ينج من الشرك إلا الذين آمنوا ف عهد الرسل كونهم لم يونوا يسمحوا لهم أن يشركوا باله

بسبب المبالغة فيهم بغير الحق فسرعان ما ينهونهم عن ذلك ويحذرونهم كما يحذر المهدي المنتظَر الأنصار
من المبالغة فيه بغير الحق مهما كرمه اله، فسوف يظل عبداً ويموت عبداً ويبعث عبداً لا يغن عنم من
اله المعبود شء. وكذلك أنبياء اله يحذرون حت أبناءهم أن لا يعتقدوا أنهم يغنون عنهم من اله شء،

فعليهم باله هو أرحم بهم من آباءهم. ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت
ا]. صدق عليه الصلاة والسلام فهو يعلم أنه لا يغنه شيىعنكِ من ال غنمحمد أنقذي نفسك من النار، لا ا
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هالو مَنيب لفْصي ةاميالْق موي مكدوا و مامحرا متَنْفَع لَن} :ه تعالعن أرحامه شيئاً. تصديقاً لقول ال
بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم [الممتحنة:3]، ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
لابنته فاطمة [يا فاطمة بنت محمد أنقذي نفسك من النار، لا اغن عنكِ من اله شيىا]. صدق عليه الصلاة

والسلام.

ويا عباد اله إن الإمام المهدي أدعوكم إل اله أرحم الراحمين فلم تلتمسون الرحمة ممن هم دونه ليشفعوا
لم بين يدي أرحم الراحمين؟ فقد كفرتم بهذه بسبب عقيدة الشفاعة بصفة اله ف نفسه أنه أرحم الراحمين،

ويا ويلم ما أعظم هذا الفر باله أرحم الراحمين، ولن تجدوا لم من دون اله وليا ولا نصيراً.

ويا ضياء يا من يسع للصدِّ عن عبادة اله والتنافس ف حب اله وقربه ويريد أن يعتقد الناس بشفاعة
ه أن يهديك إلال لن أدعو عليك فعس نمنك العظيم ول المعبود، فبرغم غضب العبيد بين يدي الرب

سواء السبيل إن كنت لا تعلم الحق من ربك أو أن بك مس شيطان رجيم يريد أن يصد الناس عن طريقك
وأنت لا تعلم.

وأقسم لك برب العالمين رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن طريقة صدِّك ه نفس
طريقة صدِّ الشيطان الرجيم عن الصراط المستقيم إل صراط العزيز الحميد، وذلك ما جعلنا نحم عليك

أنك من شياطين البشر الذين يصدون عن اتباع صراط العزيز الحميد. تصديقاً لقسم الشيطان الرجيم
نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع تَنيغْوا افَبِم الأكبر: {قَال
ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف]، كما يفعل ضياء الذي يدعو إل عدم

تنافس المؤمنين إل ربهم وإل تعظيم أنبياء اله والمبالغة فيهم بغير الحق حت يحصر التنافس إل اله لهم
من دون الصالحين، ثم يجعل الناس يعتقدون بشفاعتهم يوم الدين فذلك ما يبغيه ضياء.

ومن ذا الذي أغلق موضوع الحوار بغير إذن من المهدي المنتظَر يا أعضاء طاقم الإدارة؟ فلا تعودوا لمثل
ذلك حت يصدر الأمر من المهدي صاحب الدعوة للحوار! وأعلم إنّ الذي فعل ذلك من شدة غضبه ومقته

لضياء، ولن أقول لك يا حبيب ف اله ألم تن من قبل أن يهديك اله كمثل ضياء تعتقد بشفاعة العبيد بين
يدي الرب المعبود؟ فصبراً عل الناس حت يهديهم اله كما هداك، وما أجمل الصبر من أجل اله وما
أجمل كظم الغيظ من أجل اله، فيزيدكم اله بحبه وقربه. تصديقاً لقول اله تعال: {والْاظمين الْغَيظَ

والْعافين عن النَّاسِ واله يحب الْمحسنين} صدق اله العظيم [آل عمران:134].

اللهم إنّ أشهدك وكف باله شهيدا أن قد عفوت عمن شتمن أو آذان ف هذه الحياة فاعف عنهم من أجل
عبدك. ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين .
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه للعالمين؛ الإمام المهديإمام الرحمة من ال
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